

## **Comunicado de prensa**

El equipo médico de la Fundación Peluffo Giguens quiere agradecer enormemente todas las muestras de afecto, confianza y apoyo recibidas en estos tiempos difíciles. Realmente, estamos muy tristes por lo que estamos viviendo, a la vez que muy reconfortados por el casi unánime apoyo en todos los estamentos de nuestra sociedad a nuestra causa. Principalmente, queremos agradecer a todos los técnicos de la fundación, a los padres de nuestros pacientes, comisiones de apoyo de todo el país, sponsors de la fundación y a nuestras familias

A esta altura de los acontecimientos queremos compartir con ustedes lo siguiente,

1. Los motivos por los cuales comenzamos esta movilización se mantienen en su totalidad. Sentimos la obligación de reiterar al Uruguay entero que los recursos que la sociedad generosamente destina a los niños con cáncer, la mayoría del Consejo Directivo de la Fundación, los destina a cumplir sus propios sueños que nada tienen que ver con los objetos claramente establecidos en los estatutos de la Fundación, mientras seguimos perdiendo oportunidades para que nuestros niños con cáncer reciban la mejor atención disponible en el mundo.

Las descalificaciones profesionales permanentes que nos infiere el Sr Presidente de la Fundación, que ahora se hacen públicas, así como los atropellos a los derechos laborales del Dr. Castillo, no solo no nos van a amedrentar sino que nos reafirman en nuestra razón.

Una vez más pedimos al Dr. Jorge Bartesaghi la renuncia a la presidencia y Comisión Directiva de la Fundación Peluffo Giguens, solicitud en la que nos acompañan los padres, las comisiones de apoyo de la Fundación de todo el país y la totalidad del personal técnico.

2. En el día de mañana presentaremos ante el Sindicato Médico del Uruguay nuestras renuncias a la Fundación Peluffo Giguens con fecha efectiva 1 de marzo.

3. Quienes tenemos cargos de ASSE, a partir del 1 de marzo próximo, donaremos nuestros salarios como parte de pago del instrumental que estamos solicitando.

4. Dejamos expresa constancia para tranquilidad de nuestros pacientes, sus familias y las autoridades que a lo único que no estamos dispuestos a renunciar es a la asistencia de nuestros pacientes, quienes seguirán contando con nuestro mejor esfuerzo, compromiso y afecto

5. En caso que el Dr. Bartesaghi no de la muestra de sensibilidad imprescindible para que todos los médicos, pacientes y todas las comisiones de apoyo podamos permanecer en la Fundación Peluffo Giguens, daremos los pasos necesarios, ayudados por profesionales de otras disciplinas, empresarios, trabajadores y voluntarios para construir un nuevo instrumento para mantener vivos los sueños fundacionales de la Peluffo Giguens.